
質
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順
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議
席
・
氏
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所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 13 市 長

（１）震災・福島第一原発事故後６年目に向けて

① 節目を迎えて

（２）復旧・復興のさらなる取り組みに向けて

① 除染について

② 不平等格差解消に向けて

③ 心の復興について

（３）市長の報道における談話について

① 東電復興本社代表との懇談について

② 南相馬市制１０周年記念式典後のパネル討論について

③ 県内５９市町村の首長談話について

④ 日本外国特派員協会での会見について

（４）安全・安心な生活を求めることについて

① 治安の改善について

② 焼却施設における排出排煙について

２　労働行政について 市 長

（１）労働者派遣法改正について

① 派遣という働き方について

② 派遣労働のリスクについて

（２）障がい者の雇用の促進について

① 労働環境の整備について

（３）女性活躍推進法について

① 女性の採用や昇進の機会拡大を求めることについて

（４）福島県発注工事「労務単価」引き上げについて

① 本市における影響について

（５）メンタルヘルス対策の強化について

① 働く人の心の健康を守る「ストレスチェック」について

３　教育行政について 教 育 長

（１）学校運営推進に伴う改革について

① 子供たちを社会総がかりで育むことについて

（２）いじめ防止対策について

① 重大事態について

４　障がい者を取り巻く環境について 市 長

（１）障がい者差別解消法について

① 障がい者差別解消法の認知度について

② 教育現場の対応について

３

月

７

日

平成２８年第１回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　市長の政治姿勢について

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員
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2 15 市 長

① 現状の認識について

② 林業生産活動における生産性の向上及び担い手の育成に

ついて

① 本市の介護職員確保の取り組みについて

② 介護職員の労働環境等待遇改善策について

① ロボット産業分野の取り組みについて

② ロボットテストフィールドの誘致について

③ ロボットの活用による産業振興について

④ ロボットを活用できる人材の育成について

3 11 市 長

① 避難指示解除後の対応について

② 商工会再生に向けた考えについて

① ＪＲ常磐線鹿島駅舎の利活用について

② 仮設店舗の利用継続及び終了後の移転等の対応について

市 長

① 土取届出件数及び届出箇所について

② 土取場の安全確保について

① 民間の土取場の調整について

② 跡地の有効利用について

③ 公設土取場の設置について

④ 下太田工業団地等の拡大について

市 長

① 資源作物栽培実証事業の取り組みについて

② 今後の営農について

１　本市の商工業対策について

３

月

７

日

田
中
　
一
正

友
和
会

議
員

水
井
　
清
光

無
会
派

議
員

（１）農業における人材育成について

１　南相馬市の再興と発展へ向けての人材育成について

（４）イノベーション・コースト構想について

（２）鹿島商工会活性化への対応について

（４）まちなかにぎわいの創出について

（２）林業の振興について

（３）介護職員の確保について

（２）計画的な土取場の設置について

２　市内土取場について

（３）原町商工会議所への対応について

（１）小高商工会への対応について

（１）営農再開について

（１）現状の問題点について

３　２０キロメートル圏内の農業再生について
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4 9 市 長

（１）平成２７年度行政経営方針の取り組み状況について

　① 最重点方針１　復興事業の優先的実施について

② 最重点方針２　避難指示区域の再生について

③ 重点方針１　地域の絆づくりと安心生活の再生について

④ 重点方針２　未来を担う人を育む環境の充実について

⑤ 重点方針３　若い世代の定住の促進について

① ふるさと納税制度の拡充について

① 本市の北泉海岸へのサーフィン競技の誘致について

① 防犯パトロール強化について

教 育 長

5 6 市 長

（１）地域コミュニティーの再生について

① 地域コミュニティーの現状を踏まえた取り組み内容について

② 地域組織の充実について

市 長

① 農産物の地産地消について

② 学校給食の地産地消の取り組みについて 教 育 長

6 19 市 長

① 国の避難指示解除の基準について

② 福島第一原子力発電所の状況について

③ 安定ヨウ素剤の全市民への事前配布を即刻実現することに

ついて

④ 市の避難指示解除の方針について

⑤ 農地除染に係る客土について

① 被災市民への対応策について

② 罹災調査の徹底について

③ 罹災住宅の解体申請期限について

１　市長の政治姿勢について

（１）避難指示解除までの問題及び課題の解決について

（１）農産物の地産地消の取り組みについて

２　南相馬市の活性化について

１　心ひとつに笑顔で暮らせる豊かなまちづくりについて

（６）待機児童の解消について

３

月

７

日

３

月

８

日

中
川
　
庄
一

友
和
会

田
中
　
京
子

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

渡
部
　
寛
一

日
本
共
産
党
議
員
団

議
員

（２）市長の行動について

（５）市民の安心・安全の構築について

（２）被災市民一人一人に寄り添う対応について

（３）実効ある「公契約条例」の制定について

１　市長の政治姿勢について

（３）ふるさと納税について

議
員

（４）２０２０年東京オリンピックについて
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7 1 市 長

① 各計画の進捗管理について

② 各計画の体系化について

① 本市の来訪者数について

② 本市の観光のあり方について

③ ボランティアガイドの育成について

① 野馬追の里健康マラソン大会の参加者数について

② マラソン大会に係る経済波及効果について

③ フルマラソン化について

教 育 長

① 小高区内小中学校の再開について

② 再開後の学校運営方針について

8 2 市 長

（１）市民の安全・安心の確保について

① 最近の作業員宿舎の状況について

② 最近の土取場開発の状況について

③ 市民の安全・安心の課題と対策について

① 産業振興策について

② 教育環境の充実について 教 育 長

③ 医療・介護の復興について 市 長

議
員

（３）野馬追の里健康マラソン大会について

（１）南相馬市の各計画について

１　市長の政治姿勢について

３

月

８

日

岡
﨑
　
義
典

無
会
派

議
員

門
馬
　
和
夫

尚
友
会

（１）平成２８年度の新たな取り組みについて

２　復興に向けた重点政策について

１　市民の安全・安心の確保について

（１）教育環境の整備について

（２）観光交流の推進について

２　子供を取り巻く環境について
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9 18 市 長

（１）環境基本計画について

　① 平成２０年度環境基本計画の実施について

② 平成２０年度環境基本計画の進行管理について

③ 南相馬市環境基本計画策定について

④ 国の環境基本計画との関係について

（２）ごみ処理基本計画について

① プラスチック製容器の回収について

② ごみの分別徹底について

③ リサイクルの推進について

④ 地域活動の取り組み推進について

⑤ ごみ集積所の管理について

⑥ ごみゼロ教育について 教 育 長

⑦ 最終処分場の整備について 市 長

⑧ 環境美化の取り組みについて

市 長

（１）介護予防・日常生活支援総合事業について

　① 地域介護予防支援事業について

② 生活支援・介護予防サービスについて

③ 生活支援コーディネーターの配置について

④ 高齢者の社会参加の推進について

10 12 市 長

① ＮＰＯ、ボランティアなどによる新たなサービスについて

市 長

① 事業所開設に向けた市の指導体制について

① 介護職員の処遇改善について

市 長

① 今後の方向性と課題について

② 運転手を確保するに当たっての市の支援策について

市 長

　　ついて
荒
木
千
恵
子

日
本
共
産
党
議
員
団

議
員

（１）イノベーション・コースト構想を推進するに当たっての

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

１　循環型の環境政策について

３

月

８

日

３

月

９

日

１　介護予防・日常生活支援事業（新しい総合事業）の導入に

（１）小規模通所介護について

３　交通弱者対策について

（２）介護職員の確保について

２　介護の環境整備について

（１）要支援者に対する介護サービスの提供について

２　高齢社会に向けた福祉政策について

４　住民が求める復興について

（１）乗り合いタクシーの実現について

　　　住民参加について
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11 5 市 長

① みんなでつくる循環型のまち南相馬の考え方について

① 震災を受けた中での基本的考え方について

② 震災前と震災後の状況の認識について

③ 大規模圃場整備の環境配慮について

④ 基本計画見直しに向けた今後のスケジュールについて

① ＮＥＸＣＯ東日本としての調査状況と本市への報告について

② 本市としての認識と対応策の考え方について

市 長

① 具現化に向けた取り組み状況とその結果について

② 下太田工業団地の現状と今後の位置づけについて

③ 地域復興実用化開発等促進事業活用について

④ スマート・エコパーク構想に係る市の取り組みについて

12 3 市 長

（１）産業政策の方向性について

　① 成長戦略と連動した産業政策の展開について

② 本市が抱える課題解決を通じた企業誘致について

③ 新ビジネス創出のための環境整備について

④ 創業の実現と持続的な経営のための高度教育環境の整備

について

⑤ 域内投資の確保に向けた環境整備について

⑥ 特区制度を活用した規制緩和について

無
会
派

議
員

奥
村
　
健
郎

３

月

９

日

議
員

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について

（１）イノベーション・コースト構想について

２　市長の政治姿勢について

（３）高速道路沿線住民の騒音対策について

（１）一般廃棄物処理基本計画の基本的考え方について

（２）南相馬市環境基本計画作成について

１　東日本大震災及び原子力災害を踏まえての環境問題について

但
野
　
謙
介

尚
友
会
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13 20 市 長

（１）イノベーション・コースト構想について

① 本市における構想の内容と見通しについて

② 避難指示区域内でのイノベーション・コースト構想の展開

について

① 農地除染の客土について

② 客土後の農地の石について

③ 囲い木（いぐね）の土剥ぎ取りについて

④ 山林除染について

⑤ ガンマカメラの導入について

⑥ 除染完了確認について

① 避難指示解除の考え方について

② 地域説明会等での市民の意見の把握について

市 長

① 待機児童の解消について

② 保育料等の無料化の拡大について

③ 市内の小児科入院施設の確保に向けた取り組みについて

④ 小高区の子供の遊び場整備について

① 本市の現状と課題について

② 障がい者の就労の支援について

③ 障がい者優先調達推進法による取り組みの現状と向上策

について

④ 障がい者の平均工賃向上の取り組みについて

⑤ 障がい者の住居確保の支援について

３

月

９

日

（２）障がい者福祉の充実について

（１）子育て環境整備について

２　健康で安心して暮らせるまちづくりについて

志
賀
　
稔
宗

無
会
派

（３）特別地域内除染にかかわる課題について

１　復興から発展へ

（４）避難指示解除について

（２）国土強靭化地域計画の策定について

議
員
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